

Marcha en defensa del INE, "no les da para más": López Obrador

Marcha en defensa del INE, "no les da para más": AMLO recursos servirán para apoyar a los sectohubiesen tumbado", expresó. ¿En qué afecta que el pueblo res más desprotegidos.

elija?;En qué afecta a la democracia que haya manejo del presupuesto del INE?¿En qué afecta a la democracia que a los consejeros los elijan los ciudadanos?, cuestionó

El mandatario también señaló que marcha en defensa del INE no tuvo mucha asistencia, pues calculó que acudieron máximo 60 mil personas, con lo que no se podría llenar ni la mitad del Zócalo de la Ciudad de México.

"No les da para más. Pues para tener una idea calculo que, por eso no vinieron al Zócalo. no hubiesen llenado ni la mitad del Zócalo, pues deben ser como unos 50, 60 mil. El Zócalo se llena con 125 mil", señaló.

Buen Fin espera una derrama económica hasta de 195 mil

millones de pesos En otro punto, el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio y Servicios Turísticos (Concanaco-Servytur), Héctor Tejada, dio a conocer que se espera una derrama económica hasta de 195 mil millones de pesos durante el Buen Fin.

El empresario llamó a la población a realizar compras responsables

"Se invita a todas y a todos los mexicanos a realizar sus compras con responsabilidad y que el buen fin ayuda a la economía de todos. La económica esperada es de 195 mil millones de pesos, participemos todas y todos en esta gran fiesta comercial que, sin duda alguna, es la más importante de nuestro querido México", expuso

AMLO agradece a legisladores aprobación del Presupuesto de Egresos 2023

Después de cuatro días de rispidos debates, con la aceptación de solo cuatro de 2 mil 265 propuestas de modificación, la Cámara de Diputados aprobó el Presupuesto de Egresos 2023, por lo que el Presidente agradeció a los legisladores y sostuvo que los

"Aprovecho para agradecerles a los diputados que ya aprobaron el presupuesto y decirles a los adultos mayores que a partir de enero van a recibir 25 por ciento más en sus pensiones, casi un billón de pesos para los pobres, como nunca en la historia", resaltó

"'Achichincles' se dedican a estar afectando a

adversarios". Referente a las críticas de José Ramiro López Obrador contra Adán Augusto López, el presidente aseguró que ni su hermano, ni ningún familiar, lo representa.

El mandatario mexicano pidió armonía y respeto entre los posibles candidatos de Morena a la Presidencia de la República en 2024 y afirmó que solo los 'achichincles' se dedican a afectar a sus adversarios politi-

"Mi hermano puede opinar, pero no me representa. Ningún familiar me representa y no son los modos, hay que buscar que haya armonía y también una recomendación respetuosa porque siempre hay lambiscones, zalameros que rodean a los personajes importantes, entonces puede ser que los que estén compitiendo actúen con respeto y se traten bien y todo, pero los 'achichincles' se dedican a estar afectando a los adversarios".

Lastimoso y vergonzoso, la

muerte de Ariadna Fernanda López Obrador calificó de lastimoso vergonzoso, la muerte de Ariadna Fernanda. joven hallada sin vida el 31 de octubre, en la carretera conocida como La Pera-Cuautla.

El presidente señaló que se advierte que hubo omisión, participación o complicidad de alguna autoridad, "no es para que se esté tratando de protegerlos.

"Fue un feminicidio evidente, lastimoso y vergonzoso por la forma en que se dio a conocer y entonces la Fiscalía de Morelos declara que había muerto de asfixia y la Fiscalia de la Ciudad de México sostiene que fue golpeada, que fue asesinada", diio.



VERENICE TELLEZ HERNANDEZ

n conferencia de prensa matutina de ayer lunes, el presidente Andrés Manuel López Obrador, indicó que la defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) fue solo una excusa; sostuvo que la marcha que se llevó a cabo el domingo contra la reforma electoral fue en contra del movimiento de transformación que encabeza.

El mandatario federal insistió en que la protesta tuvo como objetivo defender privilegios y corrupción.

"Lo de la supuesta agresión al INE no tiene fundamento, lo que se busca es lo contrario. (...) "Lo del INE fue una excusa, en el fondo los que se manifestaron lo hicieron en contra de la transformación que se lleva en el país, lo hicieron a favor de los privilegios, del racismo, clasismo y discriminación", expresó.

"Ni modo que Madrazo, Elba Esther y Fox sean demócratas, el mismo Woldenberg que convalidó fraudes electorales, le voy más a la maestra Elba Esther porque esa no se da baños de pureza, es más sincera", dijo.

Fue una especie de striptease político público del conservadurismo en México, agregó.

El jefe del Ejecutivo federal señaló que causa "satisfacción" que supuestos adversarios caminen juntos, "porque según está en riesgo la democracia": "Es un espectáculo único, es de cobro por evento".

El presidente añadió que México es de los países con el pueblo más politizado, "ese es el fenómeno, hay muy poquito analfabetismo político".

Cuestionó que en anteriores gestiones de gobierno no había visibilidad para los pobres y "el presupuesto no les llegaba, menos visibilidad".

"Si estuviese yo volteando a ver a los dueños de los medios, o a los intelectuales orgánicos, o a los empresarios, estaría yo convertido en un pelele, en un títere, en un florero y si me les rebelaba, sin tener el apoyo del pueblo, me

